

Salzburger Demokratie Dialoge

## Menschen, die Queer sind... Was hat das mit Demokratie zu tun...?

**Dienstag, 21. Mai 2024**

**18:30 – 21:30 Uhr**

Stadtgalerie Lehen

Inge-Morath-Platz 31, 5020 Salzburg

Dieser Abend baut auf dem am 21. Nov. 2023 stattgefundenen ersten Teil auf. Einige Gedanken vom ersten Abend:

- „Dialog ist der erste Schritt, um queere Menschen zu akzeptieren.“
- „Verschiedenheit macht uns frei.“
- „Alles gar nicht so einfach.“
- „Man sollte diesen Abend fortsetzen!“
- „Ein Zukunftsprojekt der katholischen Kirche.“
- „Eine Fortsetzung, bei der dieselben Menschen wieder eingeladen werden, wäre spannend, um zu sehen, wie die Wirkung des heutigen Dialogs gelebt wird.“
- „Besonders die zweite Frage „Was möchte ich noch über queere Menschen erzählen/ erfahren...?“ ist bei mir stark im Kopf geblieben.“

Im Kontext der Religionen bleibt die Frage: Wie wirkt sich die Stigmatisierung nach wie vor auf den Alltag aus – trotz der nun möglichen bedingten Segnung queerer Paare in der katholischen Kirche?

Die Frage liegt nach wie vor auf der Hand: Haben Religionen ein Problem mit queeren Menschen?

Die Devise beim Dialog:  
„Aktiv zuhören, aktiv mitreden“

Verbindliche **Anmeldung** ..... bitte via **E-Mail** an [office@einsatzinteraktion.eu](mailto:office@einsatzinteraktion.eu)

Im GBKL-Dialog geht es darum, mit anderen Menschen inter-aktiv ins Gespräch zu kommen und sich gegenseitig zuzuhören. Die Gesprächsstruktur zielt auf Verständigung ab und wird vom Vereinsteam gestaltet und begleitet.

Danke für die Unterstützung:

